

Anticipando el Gran Veredicto

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 07 July 2024

Preacher: Charls Gomez

[0 : 00] primer libro de la Biblia, Génesis, capítulo 49. Los que no pueden escuchar y seguirme.

Y llamó José a sus hijos y dijo, juntaos y os declararé lo que os ha de acontecer en los días venideros.

Juntaos y oíd, hijos de Jacob, y escuchad a vuestro padre Israel. Rubén, tú eres mi primogénito, mi fortaleza y el principio de mi vigor, principal en dignidad, principal en poder, impetuoso como las aguas, no serás el principal. Por cuanto subiste al lecho de tu padre, entonces te envileciste subiendo a mi estrado. Simeón y Levi son hermanos, armas de iniquidad sus armas. En su consejo no entre mi alma, ni mi espíritu se junte en su compañía, porque en su furor mataron hombres, y en su temeridad desharretaron toros. Maldito su furor, que fue fiero, y su ira, que fue dura.

Yo los apartaré en Jacob y los esparciré en Israel. Judá, te alabarán tus hermanos, hermanos, tu mano en la serviz de tus enemigos, los hijos de tu padre se inclinarán a ti.

Cachorro de león, Judá, de la presa subiste, hijo mío, se encorvó, se echó como león, así como león viejo, quien lo despertará, no será quitado el cetro de Judá, ni el legislador de entre sus pies, hasta que venga Silo, y a él se congregarán los pueblos, atando a la vid su pollino, y a la cepa el hijo de su asna. La buen vino su vestido, y en la sangre de uvas su manto, sus ojos rojos del vino, y sus dientes blancos como la leche. Sabulón, en puertos de mar habitará, será para puertos de naves, y su límite hasta Sidón, y sacar. Hazno fuerte que se recuesta en los apriscos, y vio que el descanso era bueno, y que la tierra era deleitosa, y bajó su hombro para llevar, y sirvió en tributo. Dan, juzgará a su pueblo como una de las tribus de Israel. Será Dan serpiente junto al camino, víbora junto a la senda, que muerde los talones del caballo, y hace caer atrás al jinete. Tu salvación espere, oh Jehová.

[3 : 02] Gad, ejército lo acometerá, mas él acometerá el fin. El pan de hacer será sustancioso, y él dará deleite al rey.

Neftalí, sierva suelta que pronuncia dichos hermosos. Rama fructífera es José, rama fructífera junto a una fuente, cuyos vástagos se extienden sobre el muro, le causaron amargura, le azaetearon, y le aborrecieron los arqueros, mas su arco se mantuvo poderoso, y sus brazos, y los brazos de sus manos se fortalecieron.

Por las manos del fuerte de Jacob, por el nombre del pastor, la roca de Israel, el Dios de tu padre, el cual te ayudará, por el Dios omnipotente, el cual te bendecirá con bendiciones de los cielos de arriba, con bendiciones del abismo que está abajo, con bendiciones de los pechos y del vientre.

Las bendiciones de tu padre fueron mayores que las bendiciones de mis progenitores. Hasta el término de los collados eternos serán sobre la cabeza de José, y sobre la frente del que fue apartado de entre sus hermanos.

Benjamín, es lobo arrebatador. A la mañana comerá la presa, y la tarde repartirá despojos. Todos estos fueron las doce tribus de Israel, y esto fue lo que su padre les dijo.

- [4 : 35] Al bendecirlos a cada uno por su bendición, los bendijo. Les mandó luego y les dijo, yo voy a ser reunido con mi pueblo. Sepultadme con mis padres en la cueva que está en el campo de Fron, el Eteo, en la cueva que está en el campo de Macpela, al oriente de Manre, en la tierra de Canaán, la cual compró a Abraham con el mismo campo de Fron, el Eteo, para heredad de sepultura.
- Allí sepultaron a Abraham, a Sara, su mujer, a Isaac, y a Rebeca, su mujer, y también sepulté yo a Lea. La compra del campo de la cueva que está en él fue de los hijos de Ete.
- Y cuando acabó Jacob de dar mandamientos a sus hijos, se encogió en sus pies en la cama y expiró, y fue reunido con sus padres.
- Vamos a orar. Señor, de nuevo, venimos a ti para que abras tu palabra, para que nos hables a través de tu palabra.
- Que Cristo sea glorificado. Y en su nombre lo pedimos. Amén. Y llamó Jacob a sus hijos y dijo, juntaos y os declararé lo que os ha de acontecer en los días venideros.
- [6 : 12] Juntaos y oíd, hijos de Jacob, y escuchad a vuestro padre Israel. Los años de la vida de Jacob fueron 147.
- Jacob, como siervo de Dios y con autoridad profética, se preparaba para dar un veredicto. Se preparaba para dar un veredicto final a sus hijos.
- Probablemente había ansiedad. Habría incertidumbre. Nuestro padre está a punto de declarar una sentencia sobre nosotros.
- Ya sea para bien o para mal. Vengamos a nuestro padre. Eso es lo que está sucediendo. Jacob está a punto de partir hacia la eternidad y dice, vengan, hijos míos, que tengo que hablarles.
- El último testamento, mis últimas palabras, delante de mí. Un momento muy importante en la historia de Israel.
- [7 : 26] Los hijos de Jacob iban a ser enjuiciados. Las bendiciones o la ausencia de las mismas tendrían repercusión durante su estadía temporal sobre la tierra.
- Lo que Jacob dijera en ese momento, ya sea bendiciendo o retirando bendiciones, iban a permanecer con sus hijos durante su estadía sobre la tierra y probablemente por muchas generaciones.
- de igual modo, algún día, toda la humanidad estará en pie delante de Dios ante la expectativa de un veredicto final.
- Ese día viene por ahí. Apocalipsis 20.11 Todo compareciendo ante el gran trono blanco. Apocalipsis 20.11 Para ser juzgados por Dios conforme a nuestras obras.
- Ya no habrá nada que se pueda hacer en ese momento para revocarlo, para enmendarlo o para cambiarlo. Lo que Dios decía... Lo que no se hizo en ese momento ya es demasiado tarde.
- [8 : 40] Aquel a quien el Padre le ha dado toda la autoridad, que es al Hijo, en Juan 5.22 dice que el Padre le ha dado toda la autoridad a su Hijo.
- Jesucristo será el que estará sentado en el trono preparándose para declarar la sentencia. Él conoce todas las cosas. Ante Él todas las cosas están al descubierto, desnudas.
- Hebreos 4.13 Él nos juzgará perfecta y justamente a cada uno declarando su sentencia final, cuyo resultado tendrá repercusiones eternas, declarando inocente o culpable.
- Al final de este mensaje, yo voy de nuevo a recoger esa historia cuando estaremos concluyendo. Por el momento nos vamos a estar dedicando a...
- Van a haber dos puntos que vamos a estar tratando. El primer punto será llamado el veredicto de Jacob. veredicto de Jacob a sus hijos.

- [10 : 00] Segundo punto, una vida transformada, camino a la eternidad. También voy a estar dando algunas lesiones prácticas y al final, como les dije, volveremos a concluir expandiendo acerca de este juicio que nos espera a todos al final del mensaje.
- Así que vamos de nuevo con la historia de Génesis capítulo 49. La vez pasada estuvimos hablando de la fidelidad de Dios. La fidelidad de Dios manifestada en la vida de José.
- Y vimos como Dios desde Abraham, Isaac, Jacob mantuvo la promesa de que se iban a expandir y llenar la tierra y ya vemos que se están aumentando.
- Ya la descendencia de Jacob. Aquí vamos a ver a los doce hijos de Jacob recibiendo sus veredictos. O sea, que de uno, Abraham y su esposa, ahora ya se multiplica y ya ha ido creciendo.
- La familia está creciendo. Y aún con José, que de José se salieron dobles. Porque los hijos de José, los dos fueron tomados. Las bendiciones, el veredicto comienza con el primogénito, Rubén.
- [11 : 16] Y de hecho, yo voy a estar leyendo algunas de las cosas que ya acabo de leer porque hay cosas que quizás ni siquiera las vamos a entender. Y vamos a estar haciendo algunas observaciones, no de todos los veredictos.
- Fueron doce hijos y tendríamos que pasar un gran tiempo. Voy a hacer observaciones de algunos. Y los demás simplemente lo delerem. Pero están todos los hijos ahí de pie o sentados, no sé cómo estaban.
- Jacob está en su lecho y empieza con el primogénito. ¿Qué le dice Jacob a su hijo, a su primogénito? Le dice, tú eres mi primogénito, y escuchen todas las P's, tú eres mi primogénito, mi fortaleza, principio de mi vigor, principal en dignidad, principal en poder.
- Él era el primero. A Rubén le tocaba doble porción, a Rubén le tocaban las mayores bendiciones, pero ¿qué sucedió con Rubén? Dice él, impetuoso, como las aguas, no serás el principal.
- Perdió sus derechos. ¿Por qué? Por cuanto subiste al lecho de tu padre, entonces te envileciste subiendo a mi estrado.
- [12 : 34] ¿Y qué, cuál fue el pecado de Rubén? En Génesis 35, 22, nos dice, aconteció que cuando Israel, moraba Israel en la tierra, en aquella tierra, fue Rubén y durmió con Bilja la concubina de su padre, la cual lo llegó a saber Israel.
- Bilja era una de las concubinas que le pertenecían a Abraham y su hijo, por su carnalidad, por su sensualidad, yo pudiera decir, por su falta de dominio propio, ¿cómo es posible que se atreva a llegar a la mujer de su papá?
- Dice, no serás el principal. Te envileciste profanando el lecho de tu padre. Simeón y Leví son los próximos dos.
- Los ponen juntos. Simeón y Leví. Son hermanos, son el segundo y tercer hijo de Lea. Dice, armas de iniquidad son sus armas.
- En su consejo no entre mi alma ni mi espíritu se junta en su compañía. Ya empezó con Rubén como de manera un poquito hay problemas, pero con los dos que siguen también.
- [14 : 02] Dice, armas de iniquidad son sus armas. En su consejo no entre mi alma ni mi espíritu se junta en su compañía porque en su furor mataron hombres. En su temeridad desharretaron toros maldito su furor que fue fiero y su ira que fue dura.
- Yo los apartaré en Jacob y los esparciré en Israel. ¿Cuál fue el problema de estos dos? Para hacer una historia, un recuento de los que no han estado aquí con todos los mensajes de Génesis.
- En una ocasión Jacob tenía una hija que se llamaba Dina. recuerdan que alguien se enamoró de su hija y la codició y sin permiso se llegó a ella y la desgració.

La única hija de ellos. Sus hermanos que aquí son mencionados, Simeón y Levi, no lo tomaron de buena manera y se la ingeniaron para hacerle creer que al perpetrador y a todo lo de su casa, si ellos se circuncidaban, les iban a permitir casarse con la hija que él ya había desgraciado.

Le hicieron creer, bueno, para nosotros permitirte, porque él estaba enamorado de la mujer con la cual se acostó. Entonces le dice, aquí no se hacen las cosas, si ustedes quieren venir y casarse con mi hija, tienen que circuncidarse como nosotros lo hacemos, porque no vamos a permitir una cosa así.

[15 : 35] Hicieron eso, dijeron, estamos de acuerdo, dice que Génesis 34, y vio Siquén, hijo de amor, Ebeo, después que la deshonró, en el versículo 24, dice, y obedecieron a amor y a Siquén, su hijo, todos los que salían de la puerta de la ciudad, circuncidaron a todo varón, amor, amor, y el que hizo, Siquén y amor, estaban a cargo de dirigir el pueblo, el pueblo dijo, ok, no vemos nada malo en esto, vámonos a circuncidar, y así se puede casar él, él con Dina, pero una trampa, cuando, dice que mientras salían por la puerta, los circuncidaban, dice, al tercer día, cuando sentían ellos el mayor dolor, los hijos de Jacob, Simeón y Leví, que ahí están los dos que estamos hablando, hermanos de Dina, tomaron cada uno sus espadas, y vinieron a la ciudad, que estaba desprevenida, y mataron a todo varón, y a amor y a Siquén, su hijo, los mataron a filo de espada, y tomaron a Dina, de la casa de Siquén, y se fueron, por eso es que la sentencia, le está tocando a ellos, o sea, dice, acuérdense que, la vez pasada hablamos, que cuando eso sucedió,

Jacob no sabía qué hacer, y tiene que venir a Dios, Señor, qué vamos a hacer, qué desgracia esta, porque ahora la desgracia se había aumentado, bueno, por eso estos dos, tienen como, ciertas limitaciones, las bendiciones, no eran muy favorables, la porción que les tocaba, Judá, vamos ahora a Judá, Judá, que quiere decir, dar gracias, el nombre de Judá, quiere decir, dar gracias, praise, dice, te alabarán tus hermanos, tu mano en la servicia, de tus enemigos, los hijos de tu padre, se inclinarán a ti, cachorro de león Judá, de la presa subiste, hijo mío, se encorvó, se echó como león, así como león viejo, ¿quién lo despertará?

No será quitado, el cetro de Judá, ni el legislador, de entre sus pies, hasta que venga, Silo, que quiere decir, tranquilidad, y probablemente, muchos piensan, hasta que venga Jesucristo, pero aquí dice Silo, hay algunos que así lo interpretan, hasta que venga, tranquilidad, y a él se congregarán los pueblos, atando a la vid su pollino, y la cepa del, el hijo de su asna, lavó en el vino su vestido, y en la sangre de uva su manto, sus ojos rojos del vino, y sus dientes blancos como la leche, aquí vemos bendiciones para Judá, dice, de su trono, dice, su trono será perpetuado, y cómo vemos eso, ¿quién viene de la descendencia de Judá?

el pasaje que se leyó esta mañana, en el mensaje de la mañana, era Mateo 1, y saben que enseña Mateo 1, la descendencia de Judá, y Cristo, el rey David viene de Judá, y el señor Jesucristo, viene de la descendencia de Judá, entonces, esa promesa, que, dice, de tus lomos, saldrán, no será quitado el cetro de Judá, ni el legislador de entre sus pies, la promesa, acuérdense que Jacob, era un hombre de Dios, y aprendió, en sus experiencias que tuvo con Dios, a confiar en Él, y lo vamos a seguir viendo un poquito más adelante, y, o sea que, el señor estaba obrando, y el señor Jesús viene de esa descendencia, y esta bendición es Jacob como profeta, Jacob no podía inventar nada, él estaba hablando, como si fuera, por, por, delante de Dios, eso es lo que quiere ser profeta, hablar delante de Dios, dice, en Apocalipsis 5,

Jesús es llamado el león de la tribu de Judá, y aquí se está refiriendo a Judá como un león, dice, Apocalipsis 5, dice, Jesús es llamado el león de la tribu de Judá, el Mesías, nuestro señor Jesucristo, saldrá de la tribu de Judá, en esta bendición, es evidente el contenido, profético, o sea que es, realmente, es maravilloso, ver como la palabra de Dios se cumple al pie de la letra, a pie de la cabalidad, y sacar, y sacar, le dice, asno fuerte, que se recuesta entre los aprisco, vio que el descanso era bueno, que la tierra era delitosa, y bajo su hombro, para llevar, y sirvió en tributo, Isaac, Dan, Dan juzgará a su pueblo, como una de las tribus de Israel, será Dan serpiente junto al camino, víbora junto a la senda, que muerde los talones del caballo, y hace caer atrás al jinete, muchas de estas cosas, no las vamos a explicar, tendríamos que dar sermones diferentes, para cada una de estas cosas, estamos tratando de sacar provecho de todo eso, y sacar aplicaciones, pero acuérdense que, de manera profética,

[20 : 53] Jacob le está hablando a cada uno de sus hijos, y si seguimos leyendo, que sucedió con cada una de esas tribus, nos vamos a dar cuenta, a que se refería cada una de esas cosas, eso sería un estudio más profundo, que habría que hacer, Dan juzgará a su pueblo, como una de las tribus de Israel, será Dan serpiente junto al camino, víbora junto a la senda, que muerde los talones del caballo, y hace caer atrás al jinete, entonces aquí llega el versículo 18, si usted tiene su Biblia ahí, aparentemente, está como conectado a Dan, esto que va a decir aquí, pero yo pienso que fue como un paréntesis, y yo los separé, y dice así, escuchen con cuidado, con atención, el versículo dice, tu salvación, espereo Jehová, ¿quién está hablando?

Jacob, él está dando toda esa sentencia, todo eso veredicto, y como que hace en el medio, de todas estas bendiciones, y todos estos decretos, él dice así, tu salvación, espereo Jehová, acuérdense que está al punto, de partir de la eternidad ya, y ustedes saben, cómo se traduce esto, escuchen, con cuidado, tu salvación, en hebreo, es Yeshua, tu salvación, se traduce, la palabra en hebreo, es Yeshua, dice así, Yeshua, espere, o Jehová, a Yeshua, espere, o Jehová, eso es lo que dice, son tres palabras en hebreo, Yeshua, esperar, y Jehová, wow, no sé, ustedes creen que Jacob tenía confianza, de que él estaba seguro, para donde iba, yo creo que sí, tu salvación, espereo Señor, yo te he visto a ti, yo me, tú te me has manifestado, y yo voy confiado a la eternidad, yo no voy solo, bueno,

God, ejército lo acometerá, más él acometerá el fin, hacer, el pan de hacer, será sustantioso, y él dará deleites al rey, neftalí, sierva suelta, que pronuncia dichos hermosos, José, ahora llegamos a José, suena familiar José, dice José, rama fructífera es José, yo me imagino que Jacob, tenía un deleite especial por José, dice José, rama fructífera, fructífera junto a una fuente, cuyos vástagos se extienden sobre el muro, le causaron amargura, ve que estamos entendiendo un poquito aquí, dice, le causaron amargura, le azahetearon, le aborrecieron los arqueros, es como un lenguaje poético, pero entendemos que está pasando con José, más su arco, se mantuvo poderoso, le hicieron lo que quisieron, pero su arco, se mantuvo poderoso, le hago, y los brazos de su mano se fortalecieron, por las manos, y escuchen aquí, porque vamos a tener que hacer un paréntesis aquí, dice su arco, sus manos se fortalecieron, por las manos, dos punticos, de nuevo, yo sé que parece una repetición, pero Jacob es quien está hablando, y es cierto que hay profecía, pero Jacob también era un ser humano, y Jacob ahora le va a decir a José esta cosa, oigan, presten oído, se fortalecieron las manos de José, mediante quién, escuchen, mediante el fuerte de Jacob, por el nombre del pastor, por la roca de Israel, por el Dios de tu padre, es Jacob, por mi Dios, le dice Jacob, por el Dios mío, por el Dios de tu papá José, y, por el omnipotente, wow, cinco títulos, para hablar de Dios, wow, wow, cinco títulos, y ese Jacob, como vamos a ver, como ustedes recuerdan, no empezó muy bien ese Jacob, ¿verdad que no?

Jacob no empezó bien, ¿cómo empezó Jacob? Bueno, desde el vientre, desde que nació, ya Dios está señalando, el mayor, el menor, le va a servir al mayor, Jacob engañó a quién, a su hermano Saúl, Jacob engañó a quién, a su papá, que ya apenas veía, hizo todo, un disfraz, una cosa, y un complot, para engañar, hasta su papá, y oigan esto, a punto de partir a la eternidad, oigan lo que dice, Jacob de Dios, wow, otro hombre, ¿sí o no?

Otro hombre, le dice, José, tu mano fue fortalecida, ¿por quién? Por el fuerte de Jacob, por el pastor, por la roca de Israel, por el Dios mío, por el Dios de tu padre, y por el todopoderoso, wow, yo creo que ese hombre, estaba convertido ya, para ese entonces, ¿qué ustedes piensan?

[26 : 18] ¿Creen que ya, como que había habido un cambio ahí? Porque ni a mí, se me ocurren tantos títulos, para Dios así, así, wow, wow, qué tremendo, extraordinario, dice, en sus propias palabras, acerca de José, Jacob enumera esos cinco títulos de Dios, ya Jacob tenía entendimiento de quién era Dios, sabe, iba a ser, Jacob, José iba a ser fructífero, de su seno, fue tan fructífero, porque acuérdense que tenemos doce hijos, pero acuérdense que a José, los dos hijos primeros, le dice a Jacob, Efraín y Manasé, esos son míos, o sea, que Jacob se duplicó, José dio doble, y la bendición que perdió, ¿quién?

Rubén, le tocó a José, otro la perdió, entonces, todos estos fueron las doce tribus de Israel, y esto fue lo que su padre les dijo, al bendecirlos, a cada uno, según su bendición, los bendijo, y por si acaso se me olvida, porque pienso que lo tenía para un poquito más adelante, Jacob no condenó a ninguno de ellos, ni lo desheredó, ¿verdad que no?

Ustedes no oyeron eso, él estaba disgustado, con los dos, con los tres primeros, pero él no le dice, ustedes se van al infierno, y ustedes también están desheredados, no, no, la salvación es una obra de gracia, y en ese veredicto temporal, ese veredicto temporal, implicaba, que conforme a lo que cada quien hizo, recibieron consecuencias, ¿se dan cuenta?

el sensual, el que no tuvo dominio propio, le hubiera tocado lo mejor, ¿y qué sucedió? Lo perdió, dice la escritura, que no, que lo que el hombre siembra, eso cosecha, ¿sí o no?

La escritura nos enseña de eso, no se es rey, todo lo que el hombre sembrará, eso cosechará, entonces, en ese juicio temporal, ese juicio temporal, estuvo marcado, con lo que cada quien, hizo con su vida, a José fue como quien dice, una víctima, pero Dios estaba ahí con él, pero los otros dos, se quisieron vengar, de una manera quizá exagerada, y mataron a todos esos hombres, que a lo mejor no tienen nada que ver, con el que cometió el delito, ¿verdad que no?

[28 : 57] Entonces, él está disgustado, pero es importante oír esto, recuerden, la salvación es un regalo de Dios, Dios había elegido a los patriarcas, y en este caso, Dios va a continuar su obra, con esas doce tribus de Israel, no fue que se fueron al infierno, sino que tuvieron restricciones, durante toda su existencia en la vida, estuvieron marcados, con esas sentencias, temporales y duraderas, y entre ellos, obviamente, el hecho de la tribu de Judá, perpetuándonos, hasta el día de hoy, porque del linaje de David, del linaje de Judá, salió el rey David, y salió nuestro salvador, el señor Jesús, por quienes nosotros estamos reunidos aquí, las bendiciones de Abraham, y de Jacob, nos han llegado a nosotros, ¿sí o no?

si usted está aquí, es cristiano, las bendiciones, de las promesas de Dios a ellos, las estamos recibiendo nosotros aquí hoy, el segundo punto que quiero tratar, es, una vida transformada, camino a la eternidad, los últimos, la última porción, después de estas bendiciones, en Génesis, yo quiero, hacer una, mencionar a Génesis 23, dice, les mandó Jacob, y luego les dijo, yo voy a ser reunido con mi pueblo, él quería asegurarse, de que, él iba a ser, enterrado, antes de morir, le da las instrucciones, que él quería ser enterrado, donde estaban sus padres Abraham, Isaac, Rebeca, y a una de sus esposas, dando por entendido, que a pesar de que ellos estaban en Egipto, por la hambruna, y por la providencia divina, él quería, le hizo prometer a José,

José, cuando yo me muera, tú me vas a llevar allá, prométemelo, para que se mantiene en la mente de ellos, que Dios había hecho una promesa con ellos, de la tierra prometida, nos ha hecho Dios a nosotros, una promesa de una tierra prometida, ustedes, por casualidad, tienen en sus mentes, el hecho de que hay una tierra prometida, que aún no la han recibido, según hebreos, ni Abraham todavía la ha recibido, que está en camino todavía, hay una tierra que Dios tiene para sus hijos, la nueva Jerusalén, que descenderá del cielo, y reinaremos con el Señor, por siempre, todavía, pero, lo temporal, era, como dice, una imagen de lo que nos espera, estamos esperando, una tierra, que dice que no la recibieron ellos, si ustedes leen el libro de Hebreo, pero, por lo menos era un recordatorio, entonces, Jacob se está preparando, para, partir, y le dice, yo quiero que me lleves allí, donde, están enterrados mis personas, dice, cuando acabó Jacob, de dar mandamientos a sus hijos, encogió sus pies, en la cama, y se fue, y expiró, entonces, pero, ¿qué es lo que vemos aquí, en esta porción?

Ya yo he mencionado, algunas de las cosas, ya ustedes tienen, algunas herramientas, Jacob se está preparando, para la eternidad, y el titilito, que yo le puse a este sitio, una vida transformada, camino a la eternidad, era Jacob, un hombre transformado, ya dijimos que sí, Jacob fue un hombre transformado, un hombre pecaminoso, un hombre vil, un hombre engañador, tuvo experiencias con Dios, dificultades, y al momento de su partida, está listo, para partir, a la eternidad, con una vida transformada, lo que está aquí, es que él mandó, y dijo, yo voy a ser reunido, con mi pueblo, le dice a sus hijos, yo voy a ser reunido, con mi pueblo, si él se iba a mover, ¿de qué es que está hablando?

Él tenía, él sabía que hay eternidad, los que han muerto ya antes, yo voy a juntarme con ellos, tan pronto parte de aquí, yo me voy a juntar con ellos, ¿estaban dudando eso? No, no había dudas, seré reunido, con mi pueblo, seré reunido con mi pueblo, en la cueva que está, en el campo de Macpela, allí se putaron a Abraham, como les mencioné, y hay un pasaje en la escritura, que recuenta todo eso, no creo que sea necesario, que vayamos allá, pero cuando murió Sara, estaban en la tierra de Canaán, y ellos estaban como de peregrinos, todavía, acuérdense que eso fue al principio, y le dicen los dueños, de esa tierra, no, no, donde tú quieras, entierre a tu esposa, lo que tú deseas tú, y él le dicen, no, yo lo voy a comprar, por el precio justo, yo tengo que comprarlo, y así compró eso, compró el terreno, ahí enterraron a Sara, y como les dije, a Rebeca,

[33 : 52] Isaac, y él quería, que lo enterraran a él también, Jacob, dice, acabamos entonces, de contemplar, esta escena, en esta hora, cuando el patriarca Jacob, partía de este mundo, hacia la eternidad, el Jacob, como les mencioné, que fue un engañoso, que hizo todo lo que hizo, ahora era un hombre transformado, por la gracia de Dios, cuando empezó, esta obra divina, de Jacob, cuando empezó, esta obra de Dios, en su vida, yo le di la respuesta ya, desde que nació, desde el momento, en que nació, el menor, le servirá al mayor, Dios estaba obrando, con Jacob, cuando Rebeca, concibió, de Isaac, nuestro padre, pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún bien, ni mal, para, que el propósito de Dios, conforme a la elección, permaneciese,

Romanos 9, estoy leyendo Romanos 9, 10b, pues aún no habían nacido, ni habían hecho, ni bien, ni mal, para que el propósito de Dios, conforme a la elección, permaneciese, no por obra, para que, sino por el que llama, se le dijo, el menor, servirá al mayor, estuvimos discutiendo, en la cual dominical, acerca de la soberanía, de Dios, hay una, Dios es soberano, y si él es Dios, quien tiene, la última palabra, si él es Dios, si él es Dios, y está centrado, en su trono, y todo el que está aquí, le pertenece, quizá no como hijo, pero como su criatura, si Dios, controla, el último respiro, que tú vas a tener, o eres tú, que lo controla, si tú controlas a Dios, entonces, esto no va para ti, pero si Dios, es el que decide, el último día, que tú vas a respirar, y que ese corazón, va a ser buf, buf, si él es el que está en control, entonces, él es el que decide, lo que va a hacer, y la gloria sea para él, eso no quita, nuestra responsabilidad, y vimos, que en cuanto a lo temporal, su sensualidad, su agresividad, de ellos, en su juicio temporal, les afectó, de por vida, cierto, uno perdió la primogenitura, el otro dice, que fue en un sentido, en un segundo lugar, porque nuestros hechos, nuestras acciones, tienen consecuencias, si o no, la semana pasada, perdón, la semana pasada, vimos, todas esas ocasiones, donde Dios se presentó,

Abraham y Jacob, estuvieron lidiando, el uno con el otro, luchó con el ángel, bendíceme, orando por la necesidad, cuando estos hijos, le mataron a toda esa gente, y se fue fortaleciendo, o sea, Dios los fue preparando, para que terminara, haciendo Jacob, el Israel, que todavía la nación de Israel, está en pie, si o no, todavía andan los judíos, en todo el mundo, porque Dios, es una promesa original, con ellos, que pasó a nosotros, los gentiles, como explicamos la vez pasada, él, la intención acerca, de su entierro, él hizo jurar a José, júrame, que me vas a llevar, cuando duerma, con mis padres, me llevarás de Egipto, y me sepultará, en el sepulcro de ellos, y José le dijo, así haré padre, como tú lo dices, él le hizo a José, jurar prácticamente, en ese 48, yo muero, pero Dios, está, rá, con vosotros, le dice, y os hará volver, a la tierra de vuestro padre, en ese 48, 21, una vez, Jacob terminó, terminado su discurso, encogió sus pies, en su cama, y expiró, y fue reunido, con sus padres, la Biblia, nos da testimonio, de que el patriarca Jacob, terminó bien su jornada, sobre esta tierra, y que al partir de, y que al partir su alma, fue reunida con sus padres, lecciones que podemos aprender, que podemos derivar, de estas cosas, que estamos, de las cuales estamos hablando, en cuanto al veredicto de Jacob, a sus hijos,

Gálatas 6, dicen, yo les, estos son palabras, me dicen, nuestros actos, tienen consecuencia, no os engañéis, ya les mencioné el versículo, Dios no puede ser burlado, todo lo que el hombre sembrar, eso, también segará, a pesar, de que algunos, de los hijos de Jacob, no, recibieron mayores bendiciones, o fueron, o fueron eximidas, de algunas cosas, con todo, no vemos evidencia, se lo había, se lo había adelantado antes, no vemos evidencia, de que fueron rechazados, que bendición tan grande, si usted ha creído en Cristo, si usted es un hijo de Dios, aunque meta la pata, dejó de ser, David cristiano, cuando cometió, cuando hizo lo que hizo, el rey David, no, murió, murió con sus manchas, pero, llegó, a la presencia de Dios, hay seguridad, en Cristo,

Gálatas 31, dice, no es Gálatas, hay un pasaje, en el Antiguo Testamento, aquí yo tengo la cita mala, dice, un pasaje, del Antiguo Testamento, nos dice, con amor eterno, te he amado, por tanto, te prolongaré, mi misericordia, así hemos de postrarnos, ante la inconmensurable, misericordia de Dios, quien, escogió amarnos, a nosotros, sus hijos, aún, en nuestra miserable, condición, porque Jacob, porque David, porque Abraham, con toda la mentira, van a estar, en la presencia de Dios, porque Dios, los amó, y les dice, con amor eterno, te he amado, y cuando Dios, decide amar a alguien, eso, no termina, Dios, no es un ser, como nosotros, que a veces, creemos que alguien, nos ama, y de buena primera, nos traicionan, o nos clavan el cuchillo, y que pasó, pero bueno, Dios, no es como nosotros, si él decide amarnos, él es fiel, que bendición, que confianza, tenemos, que el amor de Dios, no cambia, wow, es extraordinario,

[40 : 44] Efesios 2, dice, él nos dio vida, a nosotros, cuando estábamos muertos, en nuestros delitos, y pecados, en los cuales, anduviste en otro tiempo, siguiendo la corriente, de este mundo, conforme al príncipe, de la potestad, del aire, siguiendo la corriente, del mundo, conforme al príncipe, de la potestad, del aire, el espíritu, ahora obra, en los hijos, de desobediencia, entre los cuales, también, en otro tiempo, vivimos, en los deseos, de nuestra carne, haciendo la voluntad, de la carne, y de los pensamientos, y éramos, por naturaleza, hijos de ira, así era que estábamos nosotros, que hizo la diferencia, porque ya yo no sigo, haciendo todas las cosas, que yo hacía antes, porque un, Dios, me amó, y me hizo su hijo, Dios, Dios, es absoluto, soberano, de su creación, determina, en última instancia, el fin, de todas las cosas, porque, quien entendió, la mente del Señor, o, quien fue, su consejero, y yo, simplemente digo, si quieren más detalles,

Romanos 11, lo pueden leer, quien aconseja a Dios, de lo que hace, quien, Dios te pide consejo, a ti, para que tú le digas, Señor, que debo hacer, o que no debo hacer, no, Él está en su trono, como mencioné, Dios está en su trono, en cuanto, a una vida transformada, que podemos decir en esto, cuando la gracia de Dios, obra en un corazón, ocurre una transformación, un cambio, un, una revolución, segunda de Corintios, 5, 17, de modo, que si alguno está en Cristo, nueva criatura, es, las cosas viejas, pasaron, y aquí, todas, son hechas nuevas, nosotros estamos, acostumbrados, a un cristianismo, tan superficial, que prácticamente, ese versículo, lo que hicieron, que estaba en la Biblia, cuando uno está en Cristo, hay una transformación, total, arrepentidos, es un cambio, es una orden militar, que es un giro total, de 360 grados, guau, ahora, soy una persona distinta, porque Dios, ha hecho una obra, explotó con el Evangelio, en mi corazón, y me hizo nuevo, el nuevo nacimiento, en Juan 3, de ciertos, digo que, al que no lo hagan nacer, de nuevo, no verá, el reino de Dios, eso es del cielo, que coge a un pecador, como tú y yo, y lo transforma, le explota el Evangelio, le cambia la mente, le cambia el corazón, lo perdona, le quita la culpa, que tenía del pecado, y ahora es nueva criatura, nació como un bebido, de nuevo, ahora es un niño, comenzó una nueva vida, en Cristo, si tú no sabes, de qué yo estoy hablando, es porque, no te ha nacido, el sol no ha abanecido, en tu corazón, tú no sabes, eso es lo que es una conversión, arrepentidos, y convertidos, para que se han borrado, otros pecados, y vengan del Señor, días de refrigerio, años de refrigerio, cuando uno viene a Cristo, y Dios lo transforma, uno empieza a vivir, a vivir, empieza a vivir, mientras tanto, uno está luchando, sobreviviendo, y que de mi mañana, voy a tener trabajo, si me muero joven, y si no me llego a casar, y si no me da para comprar la casa, y voy a comprar el carro, es una ansiedad, pero el que está en Cristo, no tiene que, ya llegó, el que está en Cristo, ya llegó, ya llegó, donde tenía que llegar, ya llegó, si se muere ahí al instante, va la presencia de Dios, nada que perder, sin culpa,

Dios lo va a recibir, que hay que perder, si estamos en Cristo, no hay que perder nada, dice, pero Dios, que es rico en misericordia, Efesios 2, 4, por su gran amor, con que nos amó, aún estando muerto, en nuestro delito y pecado, nos dio vida, juntamente, con Cristo, por gracia, es un regalo, somos salvos, Dios quiere regalar, de la salvación, porque hubo un precio, muy grande, que hubo que pagar, Efesios 3, 19, y de dar a conocer, el amor de Cristo, que excede, todo conocimiento, para que, seamos llenos, de la plenitud de Dios, cuando uno viene a Cristo, con toda esa transformación, Dios me da el Espíritu Santo, y yo empiezo a conocer a Dios, cada día, más y más, y más, y más, y me voy llenando, de Dios, pregunto, eso es lo que tú muestras, con tu vida, tú te convertiste, quizás hace un año, a lo mejor, no se ve mucho, de Cristo en ti, pero, que si tú tienes, diez años en la fe, dice aquí, que, cuando eso, eso acontece, tenemos que, nos vamos llenando, del conocimiento, para que seamos llenos, de la plenitud de Dios, sabemos que algún día, eso será manifiesto, totalmente, pero, que estamos nosotros, mostrándole al mundo, con nuestra vida, le estamos mostrando, a Cristo, con nuestras vidas, estamos, estamos, está el mundo viendo, que nosotros estamos llenos, del Señor, o que es lo que está mirando, dice, como resultado, dice,

Efesios 4, 17, esto pues, digo y requiero en el Señor, que ya no andéis, como los gentiles, a los cristianos, le está diciendo, ya no anden, como los gentiles, que andan en la vanidad, de su mente, teniendo el entendimiento, entenebrecido, ajenos a Dios, por la ignorancia, que hay en ellos, por la dureza, de su corazón, los cuales, después, que perdieron, toda sensibilidad, se entregaron, a la lascivia, para cometer, con avidez, toda clase de impureza, y le dice, a los cristianos, pero ustedes, no aprendieron, eso de Cristo, pero vosotros, no habéis aprendido, hacia Cristo, el que esté en Cristo, con toda esa explosión, que hubo en mi corazón, Dios me cambió, y me dio las armas, con el Espíritu Santo, para que yo comience, aunque sea como un bebito, a gatear, camino al cielo, voy a gatear, camino al cielo, el pecado, no va a sediar, no va a saltar, sí, grandemente, a veces estamos, en el valle, de sombra de muerte, por un día, por un mes, por un año, por diez, por veinte, en el valle, de la sombra de muerte, como cristiano, todo es tiniebla, todo es fuego, todo es casi, casi el infierno, pero no hemos perdido, el amor de Dios, el amor de Dios, está ahí con nosotros,

Dios nunca nos va a dejar, porque Él nos amó, y nos va a levantar, conclusión, Hebreos 4, que dice, como yo mencioné al principio, que va a venir un juicio, dice, antes bien, Hebreos 4, 13b, antes bien, toda la cosa, tan desnudez abierta, a los ojos de aquel, a quien tenemos que dar cuenta, Hebreos 9, 27 dice, y de la manera, que está establecido, para los hombres, que mueran una sola vez, y después, de esto, el juicio, algún día, no muy lejano, la consumación, de todas las cosas, llegará a su fin, con el retorno, de nuestro Señor Jesucristo, yo me maravillé, cuando oí la lectura, de la Biblia, esta mañana, en el segundo, salonicense, el Señor, está a la puerta, vivamos como de día, no durmamos, porque el Señor, está a la puerta, y viene, algún día, no muy lejano, la consumación, de todas las cosas, llegará a su fin, el problema, es que todos, vamos a estar de pie, delante de Dios, saben quién va a estar, en ese día, ahí parado,

[48 : 32] Jacob, y Abraham, y Adán, todo el mundo, hay delante de Dios, porque todos, vamos a ser juzgados, uno por uno, y como mencioné, al principio, ahí no hay nada, que hacer ya, too late, demasiado tarde ya, lo que no se hizo, ahora, no hay chance, todos compareceremos, Apocalipsis 20, 12, comienza el versículo 12, dice así, y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie, ante Dios, y los libros, fueron abiertos, y otro libro, fue abierto, el cual, es el libro, de la vida, y fueron juzgados, los muertos, por las cosas, que estaban escritas, en ellos, según sus obras, el mar, entregó los muertos, que había en él, la muerte, el Hades, todo el mundo, entregó los muertos, todo el que había muerto, levántense, que vamos a comparecer, delante de Dios, todos, todos, impío, y no impío, todo el mundo, va para allá, toda la humanidad, todo el ser humano, que creó, y todos los niños, que mataron, en aborto, todas las criaturas, que Dios hizo, van para allá, todo el mundo, va a ser juzgado, conforme a nuestras obras, el mar, entregó los muertos, la muerte, el Hades, y fueron juzgados, cada uno, según sus obras, y la muerte, y el Hades, fueron lanzados, al lago de fuego, esta es la muerte segunda, y el que no sea yo, el que no sea yo, inscrito, en el libro de la vida, fue lanzado, al lago de fuego, y lo bueno de esto es, que yo, esto no lo digo yo, lo pueden leer, en Apocalipsis 20, del versículo 12, hasta el 15, creo que es, lo pueden leer ustedes mismos, en sus casas, es fácil perdonar, es fácil, porque uno, porque duele tanto, porque es tan difícil, perdonar, porque uno se cree, la gran cosa, y cuando alguien querido, o alguien cercano, nos ofende, eso duele, verdad que sí, mientras más, uno ama a la persona, más el dolor, y eso no es fácil, ustedes creen, que fue fácil, para Dios, perdonar, perdonarnos, a nosotros, eh, ustedes creen, que fue, le fue fácil a Dios, perdonar a nosotros, que aún como cristianos, lo deshonramos, y pecamos en su cara, ustedes creen, que fue fácil, para Dios, este me ofende a mí, no me honra, se queja contra mí, miente, es idólatra, codicia, ustedes creen, que el corazón de Dios, no está quebrantado, en mil pedazos, que es santo, cuando ve, que uno de sus supuestos hijos, que supuestamente lo ama, lo traiciona así, díganme, ustedes creen, que es fácil para él, yo siempre me maravillo, que yo no entiendo, cómo es que Jesucristo, siendo Dios, podía vivir con Judas, señor, ustedes se imaginan, vivir con un traidor, día y noche, por tres años y pico, y ese traidor, durmiendo ahí junto, y comiendo junto, como sin nada, y Jesucristo, miren, miren, eso es grande, eh, hasta el minuto, cuando Judas viene, con la multitud, y las antorchas, a darle un beso, al que yo besara, porque ese es mi amigo, tú sabes, ese es,

y Jesucristo lo deja, darle un beso, ustedes se imaginan, si hubieran ustedes, lo deja, ahí viene el traidor, agárrenlo, díganme, piénsenlo bien, ustedes creen que fue fácil, para Jesucristo, cerrar su boca, y decirle, escuchen, amigo, aquí vienes, wow, amigo, ay, ay, ay, ay, ay, ay, a qué viene, entonces, para que pensemos, lo grande que fue para Dios, perdonar a un impío, como tú y como yo, que lo ofendemos, aún como cristianos, mucho más si no éramos cristianos, burlándonos de él, siendo hipócritas, adulterando, codiciando, deshonrando, el día que hay iglesia, no vienen a la iglesia, porque se van a jugar fútbol, y Dios mirando, pero, ¿y dónde está mi honra?

Si yo soy Dios, ¿dónde está mi honra? ¿Qué crees? Si Dios no tratara así, ¿ustedes saben cuántos van a llegar aquel día allá arriba? Dígame cuántos de ustedes van a llegar, yo no llego, yo no llego, eso no es verdad que yo llegara, si Dios no me hubiera amado, yo no llego, así que para los creyentes, ¿a qué debe movernos esto?

A un corazón de gratitud, Señor, ¿por qué a mí? ¿Cómo es que tú a mí, Señor, siéndote yo tan infiel, tú me amaste? ¿Cómo es esto, Señor? Cuando yo no te quería, tú me buscaste, cuando yo dije que no, cuando a mí me predicaron, y yo fui a la iglesia, te vas a convertir, yo soy cristiano, fuáquete, yo era católico, yo no quería oír el evangelio, yo creía que no lo necesitaba, pero Dios no me dejó ahí, Él me habló a través de su palabra, y el Espíritu Santo me convenció de pecado, y yo vine a los pies de Cristo, le entregué mi vida al Señor, y le dije, de hoy en adelante, mi vida es tuya, hazte cargo de mi vida, toma mi cuerpo, mi mente, mis ojos, mi pie, mi mano, Señor, tú eres dueño de mi vida, y tú eres el Señor, y yo ni siquiera sabía lo que estaba haciendo, de verdad que lo digo, yo no sabía, que así que no se convertía, pero un hermano me había dicho, cuando tú le entregas tu vida al Señor, se lo entrega todo, y así mismo dice, yo le entregué todo, y me apropié, del sacrificio de Jesucristo, muriendo en una cruz por mí, porque para Dios poderte aceptar, hubo que pagar un precio, y fue muy alto, el precio fue tan grande, porque si no,

Dios no nos acepta, de verdad que no, por cualquier quítame esta paja, Dios le dice, te me va para el infierno, pero su hijo dijo, yo voy a Señor, a pagar por ellos, castígame a mí, y voy a concluir diciendo, que esta mañana mencionamos, la historia en el desierto, cuando el pueblo de Israel, se quejó contra Dios, y que hizo Dios, le mandó serpiente venenosa, y empezaron a serpiente, a morder a todo el que estaba ahí, y el hombre, nos quejamos contra Dios, y el juicio digo, y que hizo Dios, el cuidero, Moisés, que está pasando, y Dios le dijo, dice Dios, pon una estaca, un asta, y haz una serpiente de bronce, pon la serpiente de bronce, cuando alguien ha mordido, y miran para allá, no van a morir, y en el otro testamento, el Señor dice, creo que en Juan, capítulo 12, 32, así como la serpiente, fue levantada en el desierto, así Jesucristo, el Hijo del Hombre, se le ha levantado, para que todo aquel, en el que él crea, el que cree en Jesucristo, aunque esté condenado, aunque haya maldecido, aunque haya robado, aunque haya matado, aunque haya adulterado, aunque haya cometido aborto, si cuando tú estás, en condenación, y te das cuenta, que te vas al infierno, que tú no amas a Dios, y tú miras a Jesucristo, entonces Dios te da, la salvación, vamos a orar, gracias te damos Señor, por este tiempo, que nos has concedido, gracias por el Señor,

[56 : 39] Jesucristo, gracias por estar dispuesto, a sufrir, por viles pecadores, como nosotros, glorílicate, te lo suplicamos, y lo pedimos, en su nombre, amén. Para nosotros, vamos a, a cantar, no el hino que está, en su nombre,